

Avanza en Matanzas vacunación de niños y jóvenes



Cubanos siguen enfrentando a la Covid-19. Foto: Radio Reloj

Matanzas, 6 sep (RHC) Cerca de seis mil estudiantes de la provincia occidental cubana de Matanzas reciben la vacuna antiCovid-19 Soberna Plus, Abdala y Soberana 02, como parte del programa de inmunización de la población cubana.

En 80 vacunatorios, los alumnos de duodécimo grado, tercer año de la Enseñanza Técnico Profesional y cuarto de formación pedagógica se benefician con el fármaco producido por científicos del país.

El doctor Arístides Lázaro García Herrera, rector de la Universidad de Ciencias Médicas, al frente del programa en el territorio, explicó que en los centros se crearon las condiciones y el personal de salud recibe el apoyo de los docentes.

Las dosis del inmunógeno que se utilizan en la provincia están garantizadas y se cumplen las medidas sanitarias en los vacunatorios, en tanto se mantienen las acciones de control de la movilidad para frenar la Covid-19. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/269196-avanza-en-matanzas-vacunacion-de-ninos-y-jovenes>



Radio Habana Cuba